

Ayudan a una población checa a organizar sus servicios municipales maltrechos por la dictadura

Burocracia sin fronteras

SARA RIERA

Caldes col·laborarà a nivell institucional amb el poble de Votice, en la República Checa, amb el objectiu principal de intercanviar informació acerca de la organització de los servicios municipales.

Este es el resultado de un viaje que hizo una delegación del consistorio de Caldes a Votice los días 21, 22, 23 y 24 de mayo. La alcaldesa **Montserrat Domènech**, junto con otras autoridades del ayuntamiento, se desplazaron a este pueblo situado a unos 50 Km de la ciudad de Praga en respuesta a una invitación para visitarlo.

Desde hace algún tiempo, el equipo de gobierno de Votice tenía interés por tener contactos y colaborar con algún municipio europeo. Por este motivo, una persona que

tiene relación con las dos poblaciones le comentó esta cuestión a la alcaldesa de Caldes y, desde el consistorio, se envió una carta a Votice para conocer cuáles eran las intenciones. Como respuesta el consistorio de Caldes recibió la invitación para visitarlo.

Votice tiene 4500 habitantes y forma parte de una región más amplia, Benesovsko, con la que conforma una población de 15.000 habitantes. Su estructura política y normativa no es muy semejante a la de Caldes: hasta hace sólo 10 años, Votice vivía en un régimen totalitario y, actualmente, el gobierno es de centro derecha.

Una de las características que **Montserrat Domènech** plantea como uno de los puntos en común con Caldes es que Votice tiene muchas ganas de ser un pueblo turístico, pues posee un entorno

"envidiable". En este sentido, Domènech apuntaba que Caldes podría aportar experiencia a Votice y añadía que "Caldes recibiría el frescor del inicio de la construcción de un gobierno democrático".

Por el momento, sólo se han firmado dos documentos que demuestran la voluntad de colaboración entre los dos municipios. De todos modos, está en vista la visita de una delegación del consistorio de Votice para que conozca la realidad calderina. **Domènech** ha anticipado que la visita está prevista para antes del noviembre de este año.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Caldes financiará con 9.000 euros la construcción de un garaje y de un almacén en la Casa Betania. La casa Betania es una casa de acogida para chicas de más de 18 años que provienen de orfanatos del Estado.

LES FRANQUESES

Unos cincuenta estands en la tercera Fira Comercial

L'Associació de Botiguers, Comerciants i Professionals de Les Franqueses, organitza este domingo la tercera Fira Comercial de la població. Una cinquentena de estands de diferents sectors comercials podran ser visitats en la calle Joan Maragall de Corró d'Avall. La Fira, en esta ocasió, està previst que sea inaugurada per la Consellera de Governació, **Núria de Gispert**. RdV

MONTORNÈS

Luz verde al defensor del ciudadano

El pleno de Montornès del Vallès celebrado el pasado viernes, día 6, aprobó las nuevas ordenanzas reguladoras de la participación ciudadana en la vida municipal y la creación de la figura del defensor del ciudadano. De esta manera Montornès se incorpora al grupo de la veintena de poblaciones catalanas que disponen de esta figura que pretende servir para canalizar las quejas de los ciudadanos en relación al funcionamiento de cuestiones relacionadas con la administración local. La nueva ordenanza de participación, por otra parte, pretende establecer las vías de intervención de los vecinos sobre diferentes cuestiones que le afecten de las actuaciones administrativas. RdV

CARDEDEU

Ensenyament encarregarà este any el projecte de la quarta escola

El Departament d'Ensenyament de la Generalitat encarregarà este any el projecte que contempla la construcció de la quarta escola del municipi. De complir-se els plazos previstos per el moment, se podria terminar el projecte abans de que finalitzi l'any, posteriorment, encarregar les seves obres. Per altre costat, el Ajuntament ja ha ofert a la Generalitat els terrenys on en un futur se ha de construir el nou centre educatiu, situats en el barri del Poble Sec. Per això cal formalitzar el conveni de venda entre el Consistori i el propietari del solar, la empresa Aigües Ter Llobregat. Pese a que este conveni se firmó fa un any, se requereix l'autorització de l'Agència Catalana de l'Aigua per fer-la efectiva. O.S.

*Si enterrem la carcassa fugitiva,
si amb les cendres es fonen els sanglots
ens resta el nom, que és una flama viva
que encara crema dins el cor de tots.*

Josep M^o de Segarra



12è Aniversari de Lluís Diumaró i Vila

Morí el dia 19 de juny de 1990

Els seus familiars que mai no l'obliden, us conviden a participar a la missa, que celebrarem a la Parròquia de Sant Esteve, el dimecres dia 19 de juny a les 20 hores del vespre.

Granollers, juny 2002